

MEMORIA DESCRIPTIVA

La imagen representa una mujer en el suelo, cansada, triste, receptora de maltratos físicos y psicológicos, pero con las fuerzas necesarias para intentar levantarse recurriendo a la Justicia, ésta representada por un arco realizado a la derecha y, por otro lado, el arco izquierdo representando la sociedad. Ambos pilares aferrados a suelo firme brindando seguridad y sostén, sirviéndole, a la mujer, de la ayuda necesaria para caminar triunfante hacia una vida sin maltratos y plenitud.